



Nuestras Entrevistas

El Gobernador de Puerto Rico General Blanton Winship

Por
Emilio S. Belaval

Por su ascendencia materna, nuestro Gobernador está unido a la muy ilustre Casa del Mayor Philip Cook. Una de las abuelas de nuestro dirigente, fue la primera niña blanca que nació en el estado de Georgia, donde está la casa solariega del Gobernador. El Brigadier General Philip Cook, quien co-

SAGRADO

Universidad del Sagrado Corazón

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

El Gobernador de Puerto Rico, el General Blanton Winship, proviene de una antiquísima familia de Georgia. Los abuelos de su casa están vinculados a toda la historia americana y tanto en sus tormentosos días de colonización, como en sus campos de batalla revolucionarios, como en las apacibles haciendas que florecieron después de conquistada la tierra a los indios, a las fieras, a la dominadora Inglaterra, el nombre de sus antecesores está vinculado tanto a las angustias como a las victorias de la joven república norteamericana.

Los Winship son oriundos de Corbridge, Condado de Northumberland, de Inglaterra. Un rico terrateniente, llamado Lyonell Winship, vivía en su linajuda casa de piedra, cerca de Corbridge, donde se tiene primera noticia de esta antiquísima familia. De acuerdo con la férrea ley de primogenitura inglesa, al hijo mayor fueron las heredades antañonas de la familia, y un menor llamado Edward, vino a la entonces naciente colonia de Massachusetts en busca de escenario para su pujanza. Era un hombre enérgico este primer Edward Winship, y por su voluntad indomable gozó de un formidable ascendiente en la colonia. Cuando se originó en Boston la compañía militar de Massachusetts, llamada más tarde "The Ancient and Honorable Artillery Company", para defender la colonia, uno de los reclutas distinguidos era

pensar en el poderoso influjo que sobre el carácter de este distinguido americano del Sur, ha ejercitado la tradición. El General Blanton Winship da la sensación de ser uno de los saludables Winship de largo afán y larga vida de que nos hablan los biógrafos de la familia. A pesar de su bigote donde ya han dejado su pátina de arriño los años, hay una extraordinaria vitalidad en sus facciones, en sus ademanes, en su porte, acentuados por el empaque alerta del militar. Su cortesía es asimismo inalterable.

—General, ¿conserva usted su casa colonial y sus plantaciones en Georgia?

—Sí señor. Tengo cerca de dos mil cuerdas en la heredad. La casa de nuestra familia está en Macon y se conserva admirablemente.

—¿Le gustaría a usted haber vivido toda su vida en ella?

—Mi profesión me ha llevado en muchas direcciones. Todo mi amor es por Macon, mi ciudad natal, pero también tengo una pequeña debilidad por la ciudad de Washington. En la bella ciudad de Washington tengo algunas de mis mejores amistades.

En realidad la vida toda de nuestro Gobernador ha estado siempre girando alrededor de la ciudad de Washington. Nació, en Macon, Georgia, el 23 de noviembre de 1869, como casi todos los caballeros del sur que tenían grandes